

# デイケア日記

デイケアでは、年末の掃除や正月飾り作りなど…年越しに向けてのプログラムが盛りだくさんな今日この頃です。今回のデイケア日記では、**椎葉組&園芸**を紹介します。

毎月単独のプログラムとして運営している、「椎葉組」と「園芸」ですが、12月だけは合同プログラムとして運営しています。

そ、それは・・・門松作り🎍のためです。

し、しかも・・・今年は、例年のデイケア前に飾る門松だけではなく、鈴鹿厚生病院の正面玄関に飾る門松の作成依頼がきたのです！ここは腕の見せ所です！

椎葉組は、木工・土木作業に取り組むプログラムです。縁の下の力持ちとも言うべき、なくてはならない存在です。椎葉組がまず竹を切っていきます。この作業がとても重労働で時間がかかります。休み休み取り組んでいます。

その間に園芸では、鉢に土を準備し南天を摘んだり、植物の配置を考えています。

ホールでは、「ものづくり」のプログラムが黄金の扇を作成中です。



園芸のプログラムと合体して、バランスを確認しながら植物を配置していきます。  
葉牡丹や金魚草、松・・・  
高さ、ボリューム、彩り・・・

相談しながらできる限りの心を込めました。  
そんな気持ちも一緒に、見ていただけたら嬉しいです。

今年も、デイケア日記をご覧いただきありがとうございました。  
来年もよろしくお願い申し上げます。

